

平成25年度 特色ある公民館事業（本宮市）

「はじめての手織り」
「あじろ織りのふんわりショール」

と き：平成25年11月・12月
と ころ：本宮市中央公民館・白沢公民館

本宮市の中央公民館と白沢公民館では、卓上手織り機を使ってマフラーやショールなどを製作する講座を開催しています。講座では手織りインストラクターの大谷美代子先生や公民館職員が一人一人のペースに合わせて個別に指導しています。卓上手織り機を使った講座は白沢公民館で平成13年から続けてきた事業がもとになっており、現在では両公民館で市民や在勤者を対象に季節に合わせたプログラムで開催されています。

はじめての手織り



11月23日（土）、30日（土）

9：00～11：30

本宮市中央公民館



「はじめての手織り」講座として、今回は毛糸玉2個を使い平織りの技法で仕上げる「マフラーづくり」に挑戦しました。活動は「仕上がりイメージしながら毛糸を選ぶ」、「手織りを体験する」、「完成の喜びをみんなで分かち合う」、「みんなとコミュニケーションを図る」の楽しい4段階です。少人数で実施している講座のため、講師の目が届きやすく、一人一人に丁寧に指導しているため、初心者でも安心して作業に取り組めるようです。二回の講座で素晴らしい作品が出来上がりました。

あじろ織りのふんわりショール

12月7日（土）、14日（土）

13：30～16：00

本宮市白沢公民館



あじろ織りは、2色の毛糸を使って市松模様のような四角の模様を出す織り方で、少し難しい織り方ですが、今回は手織り初心者の方も参加していました。縦糸に濃淡2色の毛糸で、濃淡…と8本張ったら逆に淡濃…と8本張り、それを数回繰り返します。横糸も同じように繰り返していくと、あら不思議、四角の模様が見えてきました。皆さん満足した出来上がりとなりました。

どちらの講座もリピーターの参加が見られるそうです。受講生は講座修了後も自主活動で手織り続ける方が多くおられ、手織りの魅力にはまって定期的に活動しているグループもできるなど、長年、人気のある生涯学習講座の一つとなっているようです。